8 Piéces

250 m2

Réf. L0598AN
Prix NC

Cap d'Antibes

Maison a louer (06160)
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Nichée au cceur de Cap d'Antibes, cette somptueuse villa est |'endroit
idéal pour passer des vacances inoubliables. Avec ses nombreuses
pieces, dont 4 chambres élégantes, cette propriété vous offre tout le
confort nécessaire pour un séjour relaxant. Les intérieurs climatisés
assurent une fraicheur agréable, méme durant les journées les plus
chaudes. Elle dispose également d'un appartement indépendant
composé d'un séjour, cuisine, chambre et salle de bains.La villa
dispose d'une magnifique piscine, parfaite pour se rafraichir ou se

détendre au soleil. Le jardin paysager entourant la piscine ...

Nestled in the heart of Cap d'Antibes, this sumptuous villa is the ideal place to
spend an unforgettable vacation. With its many rooms, including 4 elegant
bedrooms, this property offers all the comforts you need for a relaxing stay.
Air-conditioned interiors ensure pleasant coolness, even on the hottest days. The
house benefits of an independent apartment made up of a living room, kitchen,
bedroom and bathroom.The villa boasts a magnificent swimming pool, perfect for
cooling off or relaxing in the sun. The landscaped garden surrounding the pool
creates a setting of serenity and privacy. You ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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